



12-02-25

LEGISLATIVO



Asevera Monreal que con mucho gusto y orgullo se reafilió a Morena

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El hijo del expresidente López Obrador, Andy López Beltrán, se reunió con diputados federales en San Lázaro, acudió por primera vez a la reunión plenaria de diputados federales de Morena, donde fue recibido por Ricardo Monreal y Sergio Gutiérrez Luna. "Con mucho gusto, gran orgullo y convicción, hoy me he reafiliado a Morena, partido que contribuí a fundar hace ya varios años, me alegra mucho que esté Andy, gran amigo y un hombre que está dedicado a la causa," declaró Ricardo Monreal.

https://drive.google.com/file/d/1IUvGjh_zT6Spqa9X31Gug-GoQT80wUrg/view